



長府地区まちづくり協議会



ニュースレター

Vol.11

いつもより遅かった梅雨も明け、本格的な夏がやってきました。長府地区では、功山寺や長府庭園、壇貝川沿いなどではたくさんの力溢れる緑におおわれています。秋がくると、装いを赤や黄色に変え、私たちの目を楽しませてくれるでしょう。

「長府地区まちづくり協議会」は、魅力ある個性豊かな地域づくりを目指して活動を進めていきます。



4月22日「2019年度長府地区まちづくり協議会総会」開催

「2019年度長府地区まちづくり協議会総会」と懇親会が、長府観光会館で開催されました。代議員57名が出席し、平成30年度の事業報告、決算報告及び監査報告に続いて規約改定や役員改選、本年度の事業計画案、予算案が協議され、承認をいただきました。また、今年度新たに設けた表彰規定により、40年以上にわたって子供達のために交通立哨をされている江本修さん、長年地域の火災予防活動で活躍されている長府地区婦人防火クラブのみなさんが表彰されました。



- 第1号議案 平成30年度事業報告について
- 第2号議案 平成30年度決算報告及び監査報告について
- 第3号議案 規約改定
- 第4号議案 役員改選
- 第5号議案 2019年度事業計画
- 第6号議案 2019年度収支予算
- 第7号議案 表彰規定



長府地区婦人防火クラブのみなさん

江本 修さん

《観光活性化部会》 5月25日「和装で楽しむ城下町長府」

市内在住のALTの先生をはじめとする英語圏の外国人の方に和装をしてもらい、豊浦小学校の5・6年生の子どもたちと一緒に長府の町を散策してもらいました。最初は恥ずかしそうにしてなかなか話しをすることができなかった子どもたち。壇貝川を歩きながら、一生懸命自分の知っている英語を使って話しかける児童たちに優しく応えてくださる外国人のみなさん。功山寺に到着するころにはすっかり仲良くなっていました。



参加した子どもたちは口々に「とっても楽しかった」「もっとたくさんお話したかった」と、興奮気味に語ってくれました。

このイベントで、英語だけではなく積極的なコミュニケーションを身に付けてくれたようです。最後に子どもからの「来年もやってね」の言葉にスタッフも嬉しい一日となりました♪





1	2
3	4

《商工業活性化部会》 6月4日～7月26日
 特別展示@まちなかギャラリー
 長府の街を撮る～わたしの写真術～

昨年、下関市立美術館で写真講座を開催された、下関を代表する写真家の清水 恒治しみず つねはるさんが、講座のハイライトとして、美術館から長府の街に出て撮影会を行いました。その講座の参加者と講師の清水先生の作品が、パコセ1階の“まちなかギャラリー”に写真展として展示されました。



さまざまなアングルで切り取られた街や人を「組写真」というストーリー性のある形式にまとめあげられた作品で、“まちなかギャラリー”の中に、小さな長府の街を作り出してくださいました。見れば落ちつく、そんな写真の数々に、見に来られた人々は笑顔で作品を眺めていました。



まちなかギャラリー
 出展者募集中！！



みなさんも、写真・絵画・手作り作品などなど、素敵な作品を出展してみませんか!? 出展料は無料!! どなたでもOK!!
 詳しくは、長府地区まちづくり協議会事務局までお問い合わせください。
 あなたの力作をお待ちしています!!!!

